
            
  

    
Compte rendu de la réunion du lu 21 novembre 2011

Présents     :  B. Pohu, S. Pohu, B. Mézière, JP Brevet, JJ Rouillé,  S. Zeis, A. Barbedet
  JP Autrebon, G.Cervello, G.Lalande, A. Picavet
                    
               
Absents et excusés :      J. Prévoteaux

1 – Lucéenne VTT  di 04 décembre
L’autorisation préfectorale nous est parvenue de même que le trophée offert par la mairie de Ste 
Luce pour récompenser le club le plus nombreux.
Merci aux cyclos qui ont répondu à l’appel ; il manque cependant encore 2 personnes pour 
couvrir la totalité des postes. Les affectations seront ensuite adressées par mail ou téléphone à 
chacun dès que possible.
La banderole annonçant la randonnée sera placée jeudi 24 par les services municipaux.
3 barnums ont été réservés près du Comité des Fêtes ( prêt gracieux) et les commandes passées 
pour les ravitaillements et la boisson.
La presse locale et municipale a été avisée de notre manifestation.
Bref, on attend plus qu’un temps clément  pour la réussite de cette matinée !

2 – Préparation AG du vendredi 09 décembre
Les vérificateurs aux comptes opèreront mardi 22 novembre.
Comme chaque année, chaque responsable cyclo, ou vtt ou tandem préparera ses résultats 2011 
et ses propositions 2012.
Pour le renouvellement des licences, le bureau insiste sur l’utilité du certificat médical.
Le trésorier n’étant plus issu du groupe vététiste, le vice- président VTT 2012 devra être 
accrédité bancaire, disposer d’un chéquier, et connaître un montant mis à disposition fonction du 
nombre de personnes dans son groupe.

3 – Assemblée Générale du CODEP  sa 05 novembre Ancenis
Les effectifs restent stables sur le département : 3217 contre 3220 en 2010 en 66 clubs.
Un logiciel de comptabilité  pourra être acquis par les clubs au prix de 150 €
Pour les féminines, la commission Tourisme  espère entre 30 et 50 personnes pour le 
rassemblement « Toutes à Paris » du 13 au 16 septembre .Pas de candidature de ‘cyclotes’ du 
CVL à ce jour, suite à notre appel d’octobre.
La commission Formation propose différents stages  en cours d’année.
4 accidents seulement ont été signalés en 2011, ce qui ne reflète pas la vérité. Aussi pour 2012, 
le responsable sécurité de chaque club devra lui- même établir le dossier et l’adresser à MMA, 
FFCT et CODEP au lieu du licencié.
Sécurité toujours : sur les 94 randonnées organisées sur le département, 27 n’ont pas fait l’objet 
de déclaration en préfecture, qui ne peut tolérer.
Long point sur la semaine fédérale 2013 et appel du président pour rechercher dès maintenant 
des bénévoles dans les clubs, appel qui a été transmis à chacun des 82 membres du CVL.
 
4 – Divers
    * Achat de 30 gilets jaunes qui nous sont  parvenus .
    * Bruno veillera à l’approvisionnement du local en boissons (y compris des vététistes).
    * Pas de salle possible à Ste Luce le 16 juin pour réunion calendrier CODEP, cause élections
    * La prochaine réunion de bureau, après notre AG, établira le calendrier des « fêtes » 
       (galette, repas du club, week end) .

PROCHAINE RÉUNION DE BUREAU : lundi 19 décembre 2011 à 20h30


	  

